



México 27 de junio de 2024.

BOLETÍN PARA MEDIOS

CDD presenta la Campaña

“OTRA MIRADA CATÓLICA DE LA DIVERSIDAD”

- **Católicas por el Derecho a Decidir, personas líderes religiosas y personas de las diversidades sexo-genéricas cuestionan las narrativas homolesbotransfóbicas de las jerarquías religiosas que reproducen las violencias y discriminación.**
- **Reivindican las posturas religiosas progresistas a favor de la diversidad e invitan a la sociedad a que se reconozca la igualdad, la diversidad y el amor como valores fundamentales desde la religión y los espacios de fe.**
- **Exigen el respeto y garantía de los derechos humanos de las personas de la diversidad sexo-genérica en un marco democrático, de sociedades plurales y diversas.**

"*Otra Mirada Católica de la Diversidad*" es una Campaña que visibiliza los argumentos religiosos progresistas a favor de la diversidad y los derechos humanos, desde las voces de personas de la diversidad sexo-genérica en México y sus experiencias religiosas.

En el marco del mes del Orgullo, la Campaña tiene el objetivo de informar y sensibilizar sobre los discursos católicos y de fe incluyentes y amorosos que reconocen y abrazan la diversidad en una sociedad democrática, en la que deben prevalecer los derechos humanos en condiciones de igualdad y sin discriminación para todas las personas. Bajo el slogan #DivinaDiversidad la Campaña reivindica los derechos y las libertades de las personas para ser y amar, sin determinismos ni discriminación, reconociendo la riqueza de vivir en sociedades plurales y diversas.

La Campaña es una respuesta a las posturas fundamentalistas que niegan el reconocimiento de los derechos de las personas de la diversidad sexual y de género, basadas en posiciones religiosas que reproducen la violencia y la discriminación, utilizando argumentos e interpretaciones sesgadas de la biblia para ejercer violencia religiosa y espiritual; negando el pleno derecho y reconocimiento de la libertad y la dignidad de todas las personas.

A través de procesos de reflexión colectiva, personas líderes religiosas y de diversas identidades sexo-genéricas contribuyeron a la construcción de las narrativas de Fe por la justicia social. Aunado a las voces que constituyen el espíritu de la Campaña, se recuperan los principios religiosos, tales como la libertad de conciencia y el amor al prójimo.

En este marco, se compartirán mensajes que dan cuenta del reconocimiento de la diversidad humana y el amor que se promueve desde diversas religiones, identidades religiosas y espiritualidades, mientras se demandará seguir avanzando en el reconocimiento de derechos que garanticen una vida libre de violencia, discriminación y miedo para las personas de la diversidad sexo-genérica.

La Campaña será difundida a partir de este sábado 29 de junio, en el marco de la Marcha del Orgullo 2024 que se celebrará en diversas ciudades del país, así como en las redes sociales de Católicas por el Derecho a Decidir y el micrositio <https://otramiradacatolicadeladiversidad.catolicasmexico.org>

"No se puede limitar la divinidad que es tan grande y diversa"

Católicas por el Derecho a Decidir (CDD) somos una organización con 30 años de trabajo en México, formamos parte de un movimiento de personas feministas católicas, comprometidas con la defensa de los derechos humanos, particularmente los vinculados a la sexualidad y reproducción humana, y a una vida libre de violencias de género y discriminación. Promovemos la laicidad del estado, la justicia social y las transformaciones culturales desde la mirada de las teologías progresistas y con un enfoque feminista interseccional.

Información y solicitud de entrevistas:

4odeluz@gmail.com

maribel.luna@cddmx.org

WA: 55 31927702